

Raul Castro préside la séance de clôture du IXe congrès des CDR



La Havane, 28 sept. (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba a présidé ce vendredi la séance de clôture du IXe congrès des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, au Palais des Congrès de La Havane.

Les 480 délégués venus de toutes les provinces ont décidé d'une nouvelle stratégie pour un meilleur fonctionnement de cette organisation qui rassemble plus de 8 millions de Cubains.

Les délégués ont analysé entre autres le rôle de la famille au sein de la société, la contribution des CDR à la prévention des délits, aux plans de santé et à l'organisation de tâches aussi importantes que les processus électoraux ou les débats populaires sur le projet de Constitution en cours en ce moment dans notre pays.

Les CDR arrivent aujourd'hui à leur 58e anniversaire.

C'est en effet, le 28 septembre 1960 que le Commandant en Chef Fidel Castro a annoncé la création de cette organisation pour défendre à son début, les personnes et les biens communs dans chaque quartier, dans chaque commune, dans tous les coins du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172649-raul-castro-preside-la-seance-de-cloture-du-ixe-congres-des-cdr>



Radio Habana Cuba